## 仙台三高演劇部通信 一月号

◆あけましておめでとうございます!仙台三高演劇部です。 2022 年も楽しく真面目に活動していきますので、今年も応援 のほど、宜しくお願いします。



## ◆演劇、やっぱり面白い…!

さて、今回は先日の地区大会、県大会での「観劇」についてお話させていただきます。 演劇の大会では、他校さんの上演を見ることができます。普段は定期公演などでしか見 る機会がないので、私たちも見させていただきました。感想を一言で表すなら、「面白 かった」です。この一言に尽きます。もちろん、勉強することもたくさんありました。 舞台装置や空間の使い方、セリフの言い方、細かい仕草など、自分に足りないものを改 めて痛感し、若干自己嫌悪に陥ったくらいです汗。ですが、それ以上に純粋に楽しい時 間を過ごさせていただきました。大会というものの性質上、どうしても勝ち負けに執着 しがちですが、この「演劇は楽しい」という思いだけは忘れずに、これからも日々邁進 していきたいです。大会に関わった全ての方々、改めて本当にありがとうございました。

## ◆冬といえば

寒い朝は、昨年の受験期を思い出します。この演劇部通信を読んでくださっている方の中にも、受験生の方がいらっしゃるかもしれませんね。この時期は日々勉強に追われ、心身ともに疲弊することも多いかと思います。毎日の勉強、本当にお疲れ様です。しんどい時は、高校生活を満喫する自分を想像するといいです。三高は髪染め、ピアスが禁止な分校則が厳しい感じがしますが、それ以外は割と自由なのでのびのび生活できますよ!ぜひ、三高にいらしてください。あともうひと踏ん張り!がんばれ受験生!!!

## ◆定期公演に向けて

現在、富谷高校さんとの合同公演を企画しています。私たちらしい、お客様に心から満足していただけるような作品を作りたいと思っています。詳しいことは、決まり次第ご報告いたしますので、ぜひご来場ください!